

Hospital de Los Ángeles distinguirá a cinco funcionarias en el Día de la Mujer

Representantes de todos los estamentos recibirán este lunes un reconocimiento a su trayectoria, y al aporte realizado al desarrollo de la red de salud en más de tres décadas de desempeño.

Prensa La Tribuna
 prensa@latribuna.cl

Más de 3 mil personas trabajan en el Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz", considerando áreas clínicas, logísticas, administrativas, seguridad y aseo, entre otras. De ese universo, un 70% son mujeres, quienes inciden directamente en la cadena de cuidados y sanación de los usuarios y usuarias del centro de salud más importante de la provincia de Biobío.

Con edades, ocupaciones, y orígenes distintos, juntas y unidas, ponen en valor diariamente esta diversidad que enriquece al Hospital, y que le permite ponerse al servicio de la comunidad cuando más lo necesita: ante un problema de salud.

Por este motivo, y con el fin de reconocer esa labor, el centro asistencial organizó una ceremonia para distinguir a las cinco mujeres con mayor trayectoria al interior del recinto hospitalario, en representación de todo el personal. Entre ellas se encuentran personal administrativo, técnico, clínico y médico, con más de tres décadas de desempeño.

LAS RECONOCIDAS

Jacqueline Bastías es técnico de nivel superior en enfermería

y arsenalera. Recuerda que en marzo del año 84 llegó al hospital antiguo, donde se desempeñó en lo que en ese entonces se conocía como la asistencia pública. Allí fueron solo un par de meses, ya que ahora trabaja en el Centro de Costo de Pabellón. "Me encanta lo que hago, el trabajo me gusta en sí, y me siento realizada. Después de trabajar tantos años es bonito sentir esa sensación".

"Me encanta lo que hago, el trabajo me gusta en sí, y me siento realizada. no me quiero ir. A las mujeres que vienen llegando les diría que hagan bien su trabajo, que atiendan bien a las personas, que sean muy amables y empáticas con la gente", indicó la funcionaria, que lleva más de 38 años en el CAVRR.

Marina Panes, es administrativa de la Unidad de Archivo y Custodia de Ficha Clínica. Toda su vida laboral, 44 años, ha transcurrido en el Hospital, donde ha formado parte de distintos equipos. Recuerda que cuando ingresó al Servicio de Salud eran cerca de 70 las personas que allí trabajaban, y en el CAVRR no más de 700. "Ingresar acá a la institución es muy bonito. Yo creo que es una oportunidad única", subrayó.

Por su parte Verónica Barreira, odontóloga radióloga, relató su feliz paso por el establecimiento de salud angelino. "Siempre me ha gustado mi profesión y



me gusta la relación con la gente. Me gusta lo que hago. Yo he sido feliz trabajando". Y aunque está ad portas de los 68 años, la profesional aseguró que "yo creo que seguiré hasta que me dé la fuerza".

VISIÓN FEMENINA EN SALUD

Quien también será condecorada por su trayectoria es la enfermera Liliana Saavedra, profesional del Centro de Responsabilidad de Atención Ambulatoria y encargada de Calidad de la Atención del paciente. Para ella, el rol de la mujer en el ámbito de la salud es fundamental. "Contribuimos de diversas formas, pero creo que principalmente lo hacemos a través de una mirada integradora, lo que es clave para liderar y avanzar hacia la mejora continua de la salud en Chile. Las mujeres trabajadoras de la salud aportan una perspectiva única a la atención de salud, que se centra en la empatía, la comunicación efectiva y el enfoque holístico hacia el paciente. Su sensibilidad y comprensión de las necesidades físicas, emocionales y sociales de los pacientes pueden mejorar la calidad de la atención y contribuir a resulta-

dos más positivos en la calidad de vida de las personas".

En la misma línea, Jessica Acuña, matrona y referente de género del Hospital, destacó, desde la perspectiva de la Ética del Cuidado, que esta "no solo es una responsabilidad, sino una virtud que nos conecta con el bienestar del otro y con la construcción de una sociedad más justa. Esta ética nos invita a valorar la empatía, la solidaridad y la capacidad de escucha como pilares fundamentales en nuestras relaciones humanas y en nuestra práctica profesional. Es el sello que muchas veces nos caracteriza, y podemos impregnarlo en nuestra institución y en la sociedad de la que somos parte".

SEMANA DE ACTIVIDADES

Dentro de las actividades organizadas para la semana de la mujer, se han establecido una serie de talleres y conversatorios relacionados con el cuidado de la salud de las funcionarias, entre los cuales destacan piso pélvico, sexualidad y climaterio, por mencionar algunos.

El equipo directivo del Complejo Asistencial Angelino saluda en su día a cada una de las mujeres que se desempeña diariamente en el hospital, y reconoce en ellas la fuerza, profesionalismo, cariño y entrega con que contribuyen a la salud de la provincia de Biobío.



"Contribuimos, principalmente, a través de una mirada integradora, lo que es clave para liderar y avanzar hacia la mejora continua de la salud en Chile. Las mujeres trabajadoras de la salud aportan una perspectiva única a la atención de salud, que se centra en la empatía, la comunicación efectiva y el enfoque holístico hacia el paciente".

Liliana Saavedra Chavarria,
 enfermera, C.R. Atención Ambulatoria



"La ética del cuidado no solo es una responsabilidad, sino una virtud que nos conecta con el bienestar del otro y con la construcción de una sociedad más justa. Esta ética nos invita a valorar la empatía, la solidaridad y la capacidad de escucha como pilares fundamentales en nuestras relaciones humanas y en nuestra práctica profesional".

Jessica Acuña Dubó,
 matrona, referente de género del CAVRR